
6/4京都ホテルオークラにてクラブ広

報・IT委員長会議が開催されました。地

区の広報委員より活動方針についての説

明などがありました。 

6/5「湖南市国際協会のワー

ルドフェスタこなん2016」

にてお餅つき・餅まきを行い、

市民の皆さま、外国の方々に

日本の食文化を喜んでいただ

けました。 

  青木善政会員 
卓話ありがとうございます 
 
「地域を愛し、地域と共に」の今年 
度のテーマのもと上西会長は７名の 
会員増員をされました。今まで情報 
集会などでは一にも二にも会員増強 
と言われてきましたが、あまり無理をする必要はないけれども
大事なことだと思っていました。もう６月となり、任期があと
ひと月いよいよ寂しくなってこられたころではないでしょうか。 
 私が水口RCにお世話になっていた時、区長をすることにな
りました。その頃は仕事も他でも一番忙しい時期でもありまし
た。私が入会する時にロータリーとは何をするんですか？と質
問をしたことがあります。噛んで噛んでいると段々と味が分
かってくる高級チョコレートみたいなものという答えが返って
きました。今まで合計すると３８年５か月お世話になっていま
す。ロータリーは、続けること、出席することに意味があるの
だと思います。そして困った時に相談できるのがロータリーだ
と教わりました。 
 一度水口での例会に遅れてしまった事があります。すると、
水口では５分遅れたら欠席となるから帰るように言われ、紹介
者のお二人からお叱りを受けました。会長に謝りに行くと、道
中の渋滞などは想定されることだけれども、それに対して準備
をするのがロータリアンであるのだとおっしゃいました。 
 最近の政治は、消費税増税の間近になって延期にするなど思
いつきだと感じることがありますが、私も思いついたことを
やってきた男です。ですが私がやったのではなく、本当にやっ
てくれてるのは従業員であり甲斐切社長ですので、ここまでく
ることが出来た50年はありがたいことだと思います。 
 今日はスピーチをさせて頂いてますが、スピーチといえば湖
南ロータリーには副大臣にまでなられた奥村展三会員がいらっ
しゃいます。いつも素晴らしいスピーチで、心に残っているこ
とが沢山あります。私も見習ってみたいと常々思っています。 
 また以前、県議をしていた時に議員バッジとロータリーバッ
ジのどちらを上にすればいいのかを、どなたかに尋ねたことが
あります。議員バッジは政治を辞めたら終わりだから下に、
ロータリーは世界にあるのだから上にという答えが多く返って
きました。湖南市の様々な会の会長はロータリーの会員が多く
いらっしゃいます。皆さまも、これからは今まで以上にロータ
リーの重みと誇りを持っていきましょう。 
 「土と共に五十年」昨日、この本が出 
てきました。今年度のテーマも私も「地 
域と共に」がモットーですので、地域と 
共に五十年の歩みを書こうかと思ってま 
す。当初読んだときはさらっと読んだの 
ですが、今になって読み返してみると自 
分に置き換えられることも書かれており、 
心に響きました。また今後機会がありま 
したら、抜粋して皆さまにご紹介したい 
と思います。 
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ロータリーの友の中にロータリーの生きる道と題してこんなことが書かれてありました。現

在ロータリーは会員減少いう難問を突き付けられています。そして強引な会員増強を行った

結果として、ロータリアンとしてはふさわしくない会員を増やしてしまったことを反省させ

られていますと書いてありました。湖南ロータリークラブにおきましては、ふさわしくない

会員は一人もおられないと思っています。そして次が大切なところで、ロータリーの奉仕は

個人個人の善意によるもので心を求める精神的な奉仕が本筋でした。今こそロータリーの基

本理念である「慈愛」「献身」に立ち返って活動する必要があると思います。「温故知新」

「不易流行｝という言葉がありますが「温故知新」は古きを訪ねて新しきを知る、「不易流

行」は変えてはならないものと返るべきものがあるという事だと思います。歴史を振り返り

ロータリーの理念は不易であるという意味にとらえよという事だと思います。又、会員数の

ことでは親密な群れの限界は40～50人を考えますとありました。湖南ロータリーは現在

41名で良い範囲でありますが、30周年にむけて親密な群れの上限の50名を目指し、拡大

することが好ましいのではと思います。会員増強におきまして退会者が一 

番多い月が6月であります。誰もおられないと思いますが、この６月末 

に退会を考えられておられる方が万が一にでもおられましたら、紙切れ 

一枚の提出はあまりにも寂しいものであります。力にならないかもしれ 

ませんが、ぜひ事前にお知らせ頂きたいと思います。私に与えられまし 

た最後の会長の仕事として全力でお話し申し上げたいと思いますので、 

ぜひよろしくお願い申し上げます。 

12:30 開会点鐘

それでこそロータリー

お客様紹介

食事歓談

12:55 会長の時間

幹事報告

委員会・同好会報告

石田晃朗会員卓話

13:25 ニコニコ報告

出席報告

13:30 閉会点鐘

13:30 閉会点鐘

6月9日第1282回

会 長 上 西 宗 市 副 会 長 中澤実仟盛 会 場 監 督 辻 孝 範 職 業 奉 仕 南 啓 次 郎

直 前 会 長 桑 名 宏 幸 幹 事 澤 田 淳 会 員 組 織 広報 伊地智良雄 社 会 奉 仕 青 木 正 伸

会 長 エ レ クト 山 本 善 通 会 計 甲 斐 切 稔 会 員 増 強 竹 若 豪 国 際 奉 仕 中 川 三 夫

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 上 西 保 青 少 年 奉 仕 平 松 隆 一

1・ 本日例会は、石田晃朗会員の卓話です。

2・ 次週例会は、次年度の為のクラブ協議会 委員会基本方針の発表で
す。

3・ 次週例会終了後に、ロータリー事務所にて次年度の理事役員会を
行います。

4・ 6月5日（日）湖南市国際協会ワールドフェスタこなん2016が開
催され、国際奉仕委員会を中心にお餅つきを行いました。。

5・ 6月11日（土）グランビア京都にて規定審議会・地区報告会が開
催されます。甲斐切委員が出席予定です。

6・ 6月17日（金）～19日（日）ウエスティン台北にて台北府門RC
会長交代式が開催されます。10名が参加予定です。

7・ ６月１８日（土）近江八幡・びわ湖八幡ロータリークラブ合同記
念例会が開催されます。中澤副会長が出席予定です。

8・ 6月10日（金）は代休の為、事務局はお休みさせて頂きます。

幹事　澤田淳　

例会名

例会日
会員数 41 名 41 名

当日出席 28 名 30 名
事前 3 名 1 名
事後 1 名 名

出席免除 5 名 4 名
出席率 88.89% 83.78%

第1279回 第1281回
5月19日 6月2日

クラブ名 ビジター受付 クラブ名 ビジター受付
6月13日 月 五個荘能登川 平常通り 6月22日 水 大津東 平常通り
6月14日 火 野洲 平常通り 6月24日 金 長浜東 平常通り
6月15日 水 近江八幡 平常通り 6月24日 金 大津中央 平常通り
6月16日 木 草津 無し 6月24日 金 守山 平常通り
6月16日 木 びわ湖八幡 平常通り 6月24日 金 東近江 平常通り
6月17日 金 守山 平常通り 6月27日 月 長浜 平常通り
6月20日 月 五個荘能登川 平常通り 6月28日 火 長浜北 無し
6月21日 火 長浜北 平常通り 6月28日 火 水口 平常通り
6月22日 水 八日市南 無し 6月28日 火 彦根南 平常通り

例会日 例会日

2016年6月2日　第27期　第41回　通算第1281回　　
上 西 宗 市 置きPP貴重な卓話ありがとうございました。旅行同好会、RLJSコンペご参加の皆さ

まありがとうございました。
澤 田 淳 青木PP卓話ありがとうございました。ラスト１か月よろしくお願います。

青 木 善 政 今日はロータリーの例会の貴重な時間を頂いて誠にありがとうございました。

野 村 哲 哉 誕生日を祝っていただいて。

中 川 三 夫 妻の誕生日を祝っていただいて。青木善政さん卓話ご苦労様です。

園 田 英 次 あぁ…‼６８才になりました。青春時代のあの力強が懐かしいです。でも出来る限り社
会に尽くしたいです。

石 田 晃 朗 青木善政さんの卓話は水口RC－石部甲西RCそして湖南RCの原点です。良い話ありが
とう御座いました。益々活躍を期待しています。

谷 康 彦 いよいよ夏本番、高齢者仲間の皆さま、熱中症に十分ご注意を、年寄りは倒れたら終わ
りやからな！

富 田 喜 義 青木会長、卓話ありがとうございました。

井 出 和 枝 日々暑くなってきました。今日は青木様の卓話を楽しみにありがとうございました。

平 松 隆 一 青木PP、卓話ありがとうございました。勉強させていただきました。

川 合 均 青木善政PP、卓話ありがとうございます。

上 森 秀 夫 青木善政さん、卓話ありがとうございます。

青 木 正 伸 青木PP、卓話ありがとうございました。ロータリー重く受け止めました。

近 藤 和 彦 ６月生まれのみなさま、おめでとうございます。今年度は７７名の皆様にプレゼントさ
せていただきました。

小 森 茂 樹 お誕生日おめでとうございます。青木様卓話ありがとうございます。

南 啓 次 郎 月曜日に大腸の内視鏡検査を受けました。ポリープを３つも切除しました。

長 谷 平 官 青木さん卓話ありがとうございました。又、一緒にゴルフラウンドお願いします。ご指
導のほどよろしく楽しみにしてます。

上 西 保 青木PP、卓話ありがとうございました。野村先生、先日はありがとうございました。

竹 若 豪 マザーレイク、６／４より公開です。見て頂く人は、前売り券プレゼントします。

川 北 清 満 青木PP、卓話ありがとうございました。入会当時の様子を久し振りに聞かせていただ
けました。

伊 地 智 良 雄 本日は、青木PP卓話ご苦労さまです。いつまでも、お元気でお過ごしください。

奥 村 展 三 青木PP、卓話ご苦労様です。長谷会員、先日はお世話になりありがとうございまし
た。

辻 孝 範 青木PP、卓話ありがとうございました。

山 本 善 通 青木善政PP、卓話を聞かせて頂きありがとうございました。

甲 斐 切 稔 ６月生まれの会員、奥様おめでとうございます。青木PP卓話ありがとうございます。
いつまでも元気で頑張って下さい。

本日合計　７３，０００円　　　累計２,６５２，０００  円

ワールドフェスタこなんにて 


